



¿QUIÉN DIJO QUÉ?

UNE CADA FRAGMENTO DE DIÁLOGO CON EL PERSONAJE QUE LO DIJO EN LA NOVELA.



Estoy tan aturdido que no sé qué decir... Lo único que recuerdo es que algo me golpeó rudemente, ¡Y salí por los aires como el muñeco de una caja de sorpresas!



¡Dos días de error! Ya te dije que la mantequilla no le vendría bien a la maquinaria.



Entonces... ¡Que le corten la cabeza!



¡¡Dios mío, Dios mío!! ¡¡Voy a llegar tarde!!



Muy bien- ya sabes que los perros gruñen cuando están enfadados, y mueven la cola cuando están contentos. Pues bien, yo gruño cuando estoy contento, y muevo la cola cuando estoy enfadado. Por lo tanto, estoy loco.



Estoy segura de que, si como o bebo algo, ocurrirá algo interesante...

